



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 724

Les Jardins du Soubise, le 7 février 2011

Chers Amis Bonjour!

Tout d'abord, un taux de participation quasi record pour une statutaire sans ordre du jour particulier, 29 présents 3 excusés, 1 absent.

Enfin, une soirée fort agréable ponctuée comme à l'accoutumée par les diverses interventions du Président et des membres qui ont souhaité prendre la parole.

Le Popotier annonce un Duo de saumon arrosé de Fleur de vigne Blanc, suivi par le Carré de veau Argenteuil (moi j'avais plutôt une pièce ronde dans mon assiette...) Chemin des Pèlerins Rouge, l'Assiette gourmande, café et mignardises.

François nous signale un changement de date pour la réunion inter-club qui se décale au 16 mars. Prévenir Luc D de votre présence, réunion ayant valeur de statutaire.

La soirée Rock and Roll se présente sous de meilleurs auspices nous annonce fièrement Bertrand, qui comptabilise 121 participants mais souhaite faire le plein, il y a de la marge pour cela (150 convives au maximum pour les salles Neptune et Poséidon) Toujours fixée le samedi 12 février. JP D fait alors une contrepèterie au sujet de doigts de la main et de félins... Mais chut à vous de trouver...

Hervé demande que des volontaires se rassemblent à partir de 18h chez ODI (Yves Heidemann's Entreprise) au 12 rue de la Samaritaine dans la ZI de St Pol sur Mer, entrée par en arrière, afin de mettre sous pli les 1200 invitations de notre Chapelle de Carnaval. Ambiance garantie!

Michel Damman soumet une idée de visite commentée de la nouvelle exposition au LAAC sur Doucet, le 17 février prochain ac de 18h30 et recueille déjà 24 participants! Il est à noter avec quel enthousiasme nous avons répondu "présents" à cette idée culturelle.

Restons dans la culture mais musicale cette fois avec le prochain spectacle de Eddy Mitchell (le chanteur pas le fils du fabricant de moulinets pour la pêche, quoique????) qui aura lieu au Kursaal de Dunkerque le mercredi 6 avril prochain. Bertrand à fait mettre de côté 20 places au tarif exceptionnel de 60 euros au lieu de 70, plein centre dans la rangée 13 et la rangée 28. Pour ce faire, téléphoner à la centrale de réservation (ou passez directement), demandez Stéphanie à la billetterie, 03 28 65 81 82, et dites que vous prenez X places réservées sous le nom de

Letranche, il y a coquille mais c'est comme cela.... Attention, les places sont maintenues en résa jusqu'à samedi seulement.

Philippe confirme les dates de notre Challenge Inter-Entreprises de Golf ayant la certitude du beau temps suite à une requête auprès de Laurent Romeschko, le vendredi 17 juin. La participation est volontairement limitée à 60 équipes pour cause de gestion des tranches horaires. Contactez les participants de l'an dernier, premiers inscrits, premiers servis!

Oeuvres sociales : François nous annonce que nous avons trouvé 2 belles manières de distribuer une partie de nos subsides, l'association des parents d'enfants malentendants se verra octroyer une somme à déterminer pour aider ces enfants à participer à une visite au Château de Versailles prévue prochainement, et une autre association de visiteurs en milieu hospitalier qui s'intéresse plus particulièrement aux personnes isolées se verra remettre la contre-valeur de plusieurs abonnements à diverses revues de qualité pour un an.

Eric V nous explique qu'il s'efforce d'obtenir des hautes instances du Lionisme que la remise de charte et la remise d'insigne de notre Club Filleul Léo soit faite la même soirée et non en 2 temps ce qui compromettrait la tenue d'une manifestation merveilleusement préparée par une équipe dynamique. On ne peut que lui donner raison sur ce point!

Et Hugo a parlé, j'ai failli oublier!! Il nous demande d'assister nombreux au Relais des Moères ce vendredi à partir de 16h à un goûter pour une Galette des Rois tardive certe mais conviviale. Il aurait aussi suggéré que certains postes soient prolongés de plusieurs années, on va y réfléchir à tête reposée. ;-)

Voilà, c'est tout ou presque, bien entendu Sucequeue et ses compagnons, Vandequiquepettezoom et consorts nous ont régales par leur aventures toujours hilarantes mais censurées ici. JP nous en a aussi conté quelques-unes particulièrement suggestives!

En vous souhaitant bonne lecture, j'espère ne rien avoir oublié.
Amicalement et à dans 15 jours pour la 725 ème, ouverte!

Jean-Marie LETRANGE